

November 2008: Fußball EII-Junioren Meister der Kreisstaffel

Geschrieben von: S. Hartmann

Samstag, den 15. November 2008 um 01:45 Uhr



Die Jugendfußball - EII - Junioren sind Meister der Kreisstaffel 2008

Nach Abschluss der Runde belgten die EII-Junioren aus Stetten in der Kreistaffel 14 ungeschlagen mit sieben Siegen und 74:13 Toren den ersten Tabellenplatz. Gleichzeitig erreichte das Team die Qualifikation für die Zwischenrunde der Hallenbezirksmeisterschaften.

Wir gratulieren der kompletten Mannschaft mit den Betreuern Steffen Bahm und Marco Weissert zu diesem Erfolg!
Weiter so!